

Technical Writer (m/f/d, 80-100%)

Caynova ist eine junge, im Markt bereits gut etablierte Firma, welche Komfort Features wie Heizung, Kühlung und Massagen für Flugzeugsitze entwickelt, qualifiziert und vertreibt. Mit Sitz in Langenthal, Schweiz, offeriert Caynova eine moderne Arbeitsumgebung mit einem attraktiven Mitarbeiter Benefits Paket und Karrieremöglichkeiten.

Unser Start-up orientiertes Team aus motivierten Spezialistinnen und Spezialisten versorgt die Welt besten Fluggesellschaften mit einzigartigen Produkten höchster Qualität.

Um unser Team zu erweitern suchen wir per 01.09.2021 an unseren Standort in Langenthal einen Technical Writer (m/w/d, 80-100%)

Deine Hauptaufgaben:

- Erstellung und Prüfung von Entwicklungs- und anderen technische Dokumente nach internen externen Richtlinien
- Recherche von Dokumenteninhalten und Beschaffung aller relevanten Daten und Informationen
- Unterstützung der Systems Engineers bei der Erstellung von Test- und Qualifikationsplänen und den korrespondierenden Reports
- Mithilfe bei der Pflege unseres Konfigurationsmanagements

Wie du begeisterst:

- Gutes technisches Verständnis (Mechanik, Elektronik und Software)
- (Fach)Hochschulabschluss in einer technischen Disziplin ist von Vorteil (idealer Einstieg für Hochschulabgänger, mit der Möglichkeit sich in eine anspruchsvollere Engineering Rolle zu entwickeln)
- Sehr gute Schreib- und Lesekenntnisse in Englisch (Kommunikation mit internationalen Kunden und Partnern)
- Sehr gute Deutschkenntnisse, Muttersprache oder Diplom C1
- Versiert im Umgang mit Microsoft Office Applikationen (insbesondere Word und Excel)
- Schnelle Auffassungsgabe, insbesondere beim Lesen von technischen Dokumenten und die Fähigkeit komplexe technische Fakten einfach und gut verständlich wiederzugeben.
- Schnelles und sicheres Schreiben mit dem Computer
- Kenntnisse der ATA Spec 2200 Spezifikation und Luftfahrtregularien von Vorteil

Deine Persönlichkeit:

- Selbständig und proaktiv, mit Liebe zum Detail
- Kommunikativ, zuverlässig und Team orientiert
- Kann anpacken, liebt es aber auch Spass zu haben

Was wir dir bieten:

- Ein ambitioniertes Team mit einer offenen Kultur, welches in einem internationalen und multikulturellen Markt mit viel Freude erfolgreich unterwegs ist
- Ein attraktives Mitarbeiter Benefits Paket
- Flexible Arbeitszeit
- Home Office Möglichkeit
- Persönliche und berufliche Entwicklungsmöglichkeiten in einer wachsenden Firma mit sehr guten Zukunftsaussichten

Fühlst du dich angesprochen und suchst eine abwechslungsreiche, interessante Tätigkeit mit viel Platz für Eigeninitiative in einem angenehmen Arbeitsklima? Dann freuen wir uns auf deine elektronische Bewerbung an:

Mail: jobs@caynova.com Referenz: Project Lead Engineer

Für weitere Auskünfte steht Dir Timon Dolder, gerne unter 062 919 06 06 zur Verfügung.



Technical Writer (m/f/d, 80-100%)

Caynova is a young but well established corporation developing, qualifying, and distributing comfort features for aircraft seats, such as heating, cooling and massage systems.

Located in Langenthal, Switzerland, Caynova offers a modern work environment with an attractive employee benefits package, and professional growth opportunities.

Our start-up minded team of skilled and highly motivated men and women provides best-in-class solutions to the world's top airlines. We pride ourselves to be "The Well-Being Crew".

To grow our team, we are looking for a Technical Writer (m/f/d, 80-100%) at our office in Langenthal starting on September 1st, 2021.

Your main tasks:

- Editing and checking of technical/engineering documents in accordance with internal and external standards
- Content research and collection of all required data and information
- Support of Systems Engineering with the development of test and qualification plans and reports
- Help maintaining our successful configuration management

What you bring to the table:

- A sound technical understanding (mechanics, electronics, software)
- A diploma/BSc in a technical field is an advantage (this position is an ideal starting job for graduates with opportunity to grow into more advanced engineering roles over time)
- Advanced English skills in reading and writing
- Excellent German skills (office language is Swiss German)
- Proficient Microsoft Office skills (especially Word and Excel)
- Excellent reading comprehension skills with the ability to transfer complex technical facts into easily readable text
- Must have advanced typing skills
- Knowledge of ATA Spec 2200 and aviation regulations is an advantage

Your personality:

- Self-driven, proactive with attention to detail
- Communicative, dependable and team oriented
- Hard working and fun loving

What we offer:

- An ambitious team with an open and fun-loving culture in an international and multicultural market environment
- An attractive benefits package
- Flexible work hours
- Home Office
- Personal and professional growth and development opportunities in a growing company

For more information, please contact Timon Dolder (062 919 06 06) at jobs@caynova.com.

Send us your CV and tell us in a few words why you are the right person to join The Well-Being Crew
Reference: Technical Writer.